

POLIDEPORTIVO

La Seu recibe la llama Special

El pebetero ya brilla en l'Alt Urgell y hoy partirá hacia Andorra para celebrar la ceremonia de inauguración de los Jocs

La Seu d'Urgell
REDACCIÓ

La llama de los Jocs Special Olympics ya descansa en la Seu d'Urgell, donde hoy se iniciará la competición junto a la sede de Andorra. El fuego olímpico llegó en piragua por el canal de aguas tranquilas conducido por la palista urgellenca Núria Vilarrubla y un deportista de los Specials. A partir de ahí, la antorcha recorrió las calles de la localidad en manos de diferentes deportistas del Taller Claror y Sedis Airam. La entrada de la antorcha olímpica en la Plaça dels Oms fue el momento culminante de la jornada antes del encendido del pebetero olímpico. El fuego olímpico durmió en el Ajuntament de la Seu y hoy partirá hacia Andorra la Vella, donde se realizará la ceremonia inaugural.



FOTO: SOC / Vilarrubla condujo la piragua que llevó el fuego olímpico a la capital de l'Alt Urgell